

Schwestern für immer

Wer bin ich?

Von zivachan

Kapitel 1: Liebe auf den ersten Blick

Im Büro des Direktors standen die beiden nun und warteten darauf in ihre Klasse gebracht zu werden doch vorher wollte der Direktor ihnen noch etwas mitteilen. "Hitomi und Haruna ihr seit zwei sehr begabte junge Mädchen das ist nicht zu leugnen. Doch muss ich euch beide in verschiedene Klassen einteilen da sonst zu viele Schüler in den Klassen sind." die beiden wahre geschockt über diese Nachricht. "Ich weis das ihr zwei euch nicht trennen wollt nur leider bleibt mir keine Wahl als euch auf zu teilen." er senkte den Kopf und stand dann auf. "Ihr beide seit von heute an in diesen Klassen euere Lehrer holen euch gleich hier ab."

In der 3-B

In der Klasse ging es drunter und drüber den der Lehrer war ja nicht da was hieß man konnte mal etwas laut sein. "Hey Hihara woran denkst du?" er zuckte mit den Schultern und sah aus dem Fenster. Ihm gingen diese Augen nicht mehr aus dem Kopf die er heute morgen gesehen hatte und das machte ihm zu schaffen. Ihren Namen kannte er nicht er wusste nur das sie wunderschön war mehr wollte er auch im Moment nicht wissen. Hatte er sich auf den ersten Blick heute morgen in dieses Mädchen verliebt, konnte das sein? Es war komisch für ihn den er hatte noch nie so ein Gefühl gehabt.

Immer noch beim Direktor

"Herr Direktor die Klassenlehrer sind da." meldete sich seine Bürokräft zu Worte. "Würdet ihr zwei bitte draußen warten." dieser Befehl passte den beiden genauso wenig wie das er sie nicht in die selbe Klasse steckte. Mies gelaunt gingen die beiden nach draußen und die Lehrer traten ein. "Direktor?" fragte die Lehrerin mit der Brille. "Die beiden werden von heute an in ihre Klassen gehen." er drehte sich zu den beiden Lehrern. "Die beiden sind mit Abstand die besten auf ihrer Schule gewesen. Was das Musikalische und den Unterricht an geht." die beiden Lehrer nickten zustimmend. "Doch nun werden wir sehen was passiert. Das ist kein Test es ist wie es ist. Bringt die beiden in ihrer Klassenzimmer." bat er und setzte sich in seinen Stuhl. "Ihr beide wart schon vor Jahren besser als alle anderen..." er sah auf das Bild auf seinem Schreibtisch.

Auf dem Weg in den Unterricht

"So Hitomi geht in die 3B und du Haruna in die 3D. Das heißt Hitomi geht mit Frau Kusime mit und du kommst mit mir mit." Das waren die einzigen Worte die Herr Iksima verloren hatte. Wir gingen trotzend hinten den beiden her und sahen uns um, die Schule war geteilt in zwei Lage konnte man sagen einmal die Musikschüler und

dann die normalen Schüler. Es war komisch zu sehen wie alle an einander vorbei gingen obwohl sie alle nur normale Menschen waren. Haruna musste ich ziehen lassen als ich mit Frau Kusime vor der Klasse ankam, ich seufzte schwer wären sie die Tür aufschob und allen sagte das der Unterricht beginne. "Guten Morgen Klasse." sie hielt inne und sah zu mir. "Es gibt ab heute eine neue Schülerin in der Klasse." sie schrieb meinen Namen an die Tafel und winkte mich herein. "Miss Ohara stellen sie sich doch bitte vor." ich nickte und drehte mich dann zu den Schülern die mich gespannt an sahen. "Ich bin Hitomi Ohara freut mich euch kennen zu lernen." ich blickte durch die Klasse da stand er auf seinem Platz. "Du...?" ich zuckte zusammen als ich seine Stimme hörte. "Setz dich Kazuki." sagte sie und er setzte sich wieder. "Hitomi setzt dich bitte auf den leeren Platz neben Kazuki." ich nickte wieder und setzte sich.

In der 3D

"Miss Ohara stellen sie sich bitte vor." sagte er und trat zur Seite. "Freut mich euch kennen zu lernen. Ich bin Haruna Ohara." ich lächelte und versuchte mir einen Überblick zu verschaffen wie die Klasse aussah. Es war niemand dabei der mich wirklich interessierte also setzte ich mich auf meinen Platz und sah aus dem Fenster und hörte ganz nebenbei dem Lehrer zu. "Hira was soll das hier nur werden?" dachte ich mir und verfolgte den Unterricht.

Pause

Die Schüler strömten aus den Räumen und andere kamen herein um ihre Freunde zu sehen. "Hirachan?" kam es von der Tür her in die Klasse. Ich sah auf und wurde rot. "Haru was machst du den da?" fragte ich sie und sah sie an. "Bitte sag das du Zeit hast sonst werde ich noch verrückt." ich nickte ihr und sie setzte sich auf meinen Tisch. "Was ist los Haru?" sie verzog das Gesicht zu einer Grimasse. "Ach komm schon so schlimm wird es schon nicht werden und wenn doch dann hast du was gut bei mir." meinte ich und drückte ihre Hand. "Es soll hier Proberäume geben treffen wir uns nach dem Unterricht?" sie lächelte wieder. "Aber sicher doch Haruchan." es war ein Lichtblick das sie es mit viel Humor nahm.

In der Ecke der Klasse

"Hihara?" sein Freund weckte ihn aus seinem Tagtraum. "Yunoki was ist den?" fragte er verwirrt. "Du solltest vielleicht mal die Augen von ihr nehmen Hihara." meine Yunoki. "Von wem die Augen nehmen?" er zwang sich ihn anzusehen. "Von Hitomi." war er so leicht zu durchschauen. "Sie ist ja ganz süß aber wohl nichts für dich Hihara!" er sah seinen Freund fragend an. "Sieh sie dir doch an Hihara..." Yunoki versuchte nicht auch so zu klingen wie Hihara. "Was ist mit ihr? Sie sieht doch wirklich süß aus." Yunoki seufzte schwer und lies es bleiben denn mit Kazuki war jetzt eh nicht zu reden. Durch die ganze Schule schallte der Klang von einem Piano und einer Violine die zusammen eine Einheit bildeten. Jeder blieb stehen um es zu hören und jeden Ton in sich aufzunehmen, nur Tsukimori er wollte diese Klänge nicht hören den ihn erinnerten sie an etwas das er nicht ertragen konnte.